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開催年月日時 令和５年７月１２日（水）午後４時００分から午後５時３０分まで 
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警察署協議会 

 

会長以下８名 

警 察 署 

署長、副署長、総務課長、総務課係長、会計課長、生活安全

課長、地域係長、刑事課長、交通課長、警備課長、総務第二

係長 

 議 事 概 要 

 【開会】 

ただ今から、令和５年度第２回行橋警察署協議会を開会する。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 各委員からは、これまで以上に様々な御提案をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 本日は委員の皆様に警察業務に対する御理解を深めていただくため、各課長から福岡

県警察の組織体系について説明した後、交通安全教育車「ふっけいモバイルコア」を活

用した交通安全教育体験を行っていただく。質疑応答の場では、忌憚のない御意見・御

要望をいただき、今後の活動にいかして行きたいと考えている。 

 

【議事】 

○ 福岡県警察の組織体系について 

○ 交通安全教育車「ふっけいモバイルコア」を活用した交通安全教育 

 

【質疑応答・委員意見等】                          

○ 委員から「交通安全教育車を活用し、自分の反射神経等の衰えを実感できた。地域

でのイベント等の際に来ていただき、活用させてほしい。」「自転車のシミュレータ

ーは今まで見たことがなく、大変有効だと思った。是非いろんな機会に活用していた

だきたい。」旨の意見がなされ、交通課長が、「行橋警察署管内でも交通安全教育車

を活用したイベントを行っていることから、今後も御要望があれば積極的に活用させ

ていただく。」旨回答した。 

〇 委員から「夏休みを前にしており、学校に対して子供たちが薬物使用やインナーネ

ットによる被害、水難事故等に巻き込まれないよう、どのような対策を取られている
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か教えていただきたい。」との質問がなされ、生活安全課長が、「夏休み対策につい

ては教育委員会等と連携し、児童に対し、危険回避能力を高めるための講習の実施、

保護者に対する携帯電話のフィルタリング機能の導入促進、水難事故防止対策として

危険個所の合同点検等を行っている。他にも薬物事犯、家出事案対策として、ゲーム

センター等への立ち入りや、ＳＮＳ等のサイバーパトロールを行っている。」旨回答

した。 

 

【閉会】 

 以上で、令和５年度第２回行橋警察署協議会を閉会する。 

 

 

 

 

 

 


